

Bienvenida Marichuy

María de Jesús (Marichuy) Hernandez Garcia se unió al equipo de "**Comienzo Justo**" de CCCEH como asistente de investigación este febrero del 2022. Ella es recién graduada de la Universidad de California, Davis y tiene un B.S. en Desarrollo Comunitario y Regional, con una especialización adicional en Estudios Chicanos/a. Antes de unirse al Centro, trabajó en Sacramento, California como Líder de Salud Comunitaria (LSC). Como LSC, trabajó principalmente con la comunidad de habla hispana en el condado de Yolo y con la Ventanilla de Salud del Consulado de México. ¡Bienvenida Marichuy!